

Artikel vom 30.11.2023

Europawahl 2024

## CSU geht mit Stefan Köhler und Nicolas Fischer in die Europawahl



Foto von: CSU BWK Aschaffenburg Delegierte mit Spitzenkandidat (von links nach rechts) Gustav Schleicher, Bezirksrätin Andrea Stürmer, Staatsministerin Judith Gerlach MdL, der CSU-Bezirksvorsitzende Steffen Vogel MdL, Stefan Köhler, Julia Hick, Dr. Marco Schmitt

Stefan Köhler aus Wiesen heißt der Spitzenkandidat der unterfränkischen CSU für die Europawahl im kommenden Jahr.

Bei der Aufstellungsversammlung am vergangenen Samstag in Nürnberg wurde er auf einen aussichtsreichen 6. Platz der bayernweiten CSU-Liste gewählt.

Der 56jährige Agraringenieur (FH) bewirtschaftet mit seiner Familie einen Hof in Wiesen und ist Präsident des Bauernverbandes Unterfranken. Beim Bayerischen Bauernverband leitet er den Arbeitskreis Umwelt und Klimaschutz.

Auf Listenplatz 35 wählten die Delegierten den Vorsitzenden der Jungen Union Aschaffenburg-Land, Nicolas Fischer aus Mainaschaff.

Die Vorsitzende des CSU-Kreisverbandes Aschaffenburg-Land, Andrea Lindholz MdB, gratulierte

den Kandidaten aus der Region: „Ich freue mich über die guten Platzierungen von Stefan Köhler und Nicolas Fischer. Die Ergebnisse sind eine große Anerkennung der Delegierten. Wir haben nun die Chance, in Zukunft mit einem Abgeordneten aus dem Kreis Aschaffenburg im Europäischen Parlament vertreten zu sein!“